



いよいよ令和6年度が始まりました。

楽しいことがいっぱい！

ワクワクの毎日が待っているよ！



3月23日(土)15名の卒園児が、巣立っていきました。  
29日(金)には、「お別れ会・進級式」が行われ、みのり組さんから、エールが贈られました。そしてそれぞれのクラスからは、お世話になったお礼に、思い思いのプレゼントが手渡されました。



はじめての一步保育園を  
ヨロシクね！



だるまに墨で目玉入れをして、次の  
みのり組さんへバトンタッチです。



いままでありがとう♡  
げんきでね！



卒園式…良いお式でした。

いつも美味しい給食や  
おやつをありがとう！

そして迎えた4月1日(土)

・・・入園式



子どもたちから給食の先生へプレゼント。

朝から降っていた雨もやみ、暖かな陽気の中、今年度20名の新しいお友だちをお迎えしました。平日ということもあり、新しく進級した子どもたちが2Fクローバーホールにお祝いに来てくれました。そして歌のプレゼント。「春がきたんだ」をみんなで歌ってくれました♪

先生紹介では、それぞれのクラスの先生が、動物や生き物になって登場！みんなの前で、挨拶をしました。

これから、新しく仲間入りしたお友だちも進級したお友だちも、みんな一緒にたくさんの「はっけん・ぼうけん・たんけん」をしていきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。



はじめまして！  
よろしくね♡

### ☆お知らせ☆

○年間行事予定表は、やむなく変更や追加が生じる場合があります。毎月発行いたします「園だより」でご確認いただいたり、その都度お知らせいたしますので、ご確認をお願いいたします。

### ☆お願い☆

○毎年、年度初めに集めさせていただいています雑巾2枚をお持ちください。  
普段の環境整備や大掃除の際に使用します。担任もしくは職員にお渡しください。

○4月の提供品は、箱ティッシュとビニール袋です。ご協力をお願いいたします。

箱ティッシュ・・・お子さまの鼻水などを拭く時に使用します。

ビニール袋・・・乳児クラスでは、汚れたものや濡れたエプロンや口拭きタオル等を入れます。

幼児クラスでは、週末汚れた靴などを入れて持ち帰ります。

※クラスによって用途が異なる場合があります。不明な点は、お気軽にお尋ねください。